

Resaltan rol de la radio ante emergencias en día mundial de ese medio de comunicación



París, 13 feb (RHC) La radio en tiempos de desastre y emergencia es el tema elegido para celebrar hoy el Día Mundial de ese medio de comunicación, destaca un anuncio divulgado por la UNESCO, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Remarcó la directora general de la Unesco, Irina Bokova, que esa herramienta accesible, disponible, con coberturas y reportajes en vivo y capacidad de involucrar a la audiencia, desempeña un papel clave en la prevención y la mitigación de desastres y en la reducción de sus consecuencias sobre la población.

Detalla el informe que la radio ha demostrado su utilidad en situaciones inmediatamente posteriores a catástrofes, así como en tiempos de prevención y recuperación, emite alertas de tsunami y mensajes sobre cómo evitar la transmisión de virus, entre otras muchas informaciones que ayudan a preservar vidas.

Hace tres años, la Asamblea General de la ONU aprobó formalmente la proclamación de una jornada para reconocer la labor de ese medio de comunicación, y fue elegido el 13 de febrero, porque ese día de mil novecientos 46 se creó Radio Naciones Unidas.

Las oficinas de la Unesco en el terreno y otros colaboradores organizan cientos de eventos este sábado en todo el orbe. En la página del Día Mundial de la Radio puede escucharse una programación exclusiva de 19 horas de duración producida en varios idiomas.

El 14 de enero de 2013, la Asamblea General de la ONU aprobó formalmente la proclamación de esa fecha. Fue elegido el 13 de febrero porque ese día de 1946 se creó Radio Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84048-resaltan-rol-de-la-radio-ante-emergencias-en-dia-mundial-de-ese-medio-de-comunicacion>



Radio Habana Cuba